

# Die Bundesrepublik Deutschland



represented by

## Bundesnetzagentur

recognizes

**Intertek Deutschland GmbH  
Standort Kaufbeuren  
Innovapark 20  
87600 Kaufbeuren**

as

**Conformity Assessment Body  
in the sector electromagnetic compatibility (EMC)**

on the basis of the Council Decision of 22 June 1998 concerning the conclusion of the Agreement on Mutual Recognition between the European Community and the United States of America (1999/78/EC) in accordance with § 4 of the Recognition Ordinance (Konformitätsbewertungsstellen-Anerkennungs-Verordnung – AnerkV) of 11 January 2016.

This is to certify that the above body is competent to carry out the conformity assessment tasks in relation to electromagnetic compatibility within the framework of the Agreement concluded between the European Community and the United States of America to the extent defined in the associated recognition notice.

The recognition is valid until: 17 January 2031

Registration number: BNetzA-CAB-16/21-10

This certificate is valid only in conjunction with the recognition notice.

Mainz, 26 November 2025

Michael Schwarz  
Head of Section Recognition of  
Conformity Assessment Bodies



# Die Bundesrepublik Deutschland



vertreten durch die

## Bundesnetzagentur

anerkennt die

**Intertek Deutschland GmbH  
Standort Kaufbeuren  
Innovapark 20  
87600 Kaufbeuren**

als

**Konformitätsbewertungsstelle  
im Sektor Elektromagnetische Verträglichkeit (EMV)**

auf der Grundlage des Beschlusses des Rates vom 22. Juni 1998 über den Abschluss des Abkommens zwischen der Europäischen Gemeinschaft und den Vereinigten Staaten von Amerika über die gegenseitige Anerkennung (1999/78/EG) gemäß § 4 der Verordnung über die Anforderungen an und das Verfahren für die Anerkennung von Konformitätsbewertungsstellen im Bereich der elektromagnetischen Verträglichkeit von Betriebsmitteln und im Bereich der Bereitstellung von Funkanlagen (Konformitätsbewertungsstellen-Anerkennungs-Verordnung – AnerkV) vom 11. Januar 2016.

Es wird dieser Stelle bestätigt, dass sie die Kompetenz besitzt, die Aufgaben der Konformitätsbewertung in Bezug auf die elektromagnetische Verträglichkeit im Rahmen des zwischen der Europäischen Gemeinschaft und den Vereinigten Staaten von Amerika bestehenden Abkommens in dem im zugehörigen Anerkennungsbescheid näher bestimmten Umfang wahrzunehmen.

Die Anerkennung ist gültig bis: 17. Januar 2031

Registriernummer: BNetzA-CAB-16/21-10

Das Zertifikat gilt nur in Verbindung mit dem Anerkennungsbescheid.

Mainz, den 26. November 2025

Michael Schwarz  
Leiter des Referates Anerkennung von  
Konformitätsbewertungsstellen

